
   

 
 

Je vais voir un spectacle Relax 
à l’Opéra Comique 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Je vais voir la comédie musicale 
« La Petite Boutique 

 des Horreurs » 
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Informations utiles      
 
 
À l’arrivée à l’Opéra Comique 
Beaucoup de spectateurs  
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés dans l’entrée. 
 
Juste avant le spectacle  
J’entends 3 sonneries dans les couloirs.  
Les sonneries préviennent  
que le spectacle va commencer. 
 

 
Pendant le spectacle 
A certains moments,  
les spectateurs applaudissent.  
Cela fait du bruit. 
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Informations utiles  
 
Au milieu du spectacle, après l’acte 1, 
Il y a une pause pour se reposer. 
Cette pause s’appelle l’entracte. 
 
Pendant l’entracte 
Je peux aller au calme 
dans l’espace détente. 
Je peux aller au bar.  
Je peux aller aux toilettes. 
Je peux rester dans la salle. 

 
À la fin du spectacle  
Tous les chanteurs viennent sur scène.  
Les chanteurs saluent. 
Les spectateurs applaudissent.  
Cela fait beaucoup de bruit.  
 



  Page 4 

Qu’est-ce qu’une comédie 
musicale ? 
 
 
Une comédie musicale raconte 
une histoire en musique.  
 
L’histoire est divisée en parties. 
Les parties s’appellent des actes.  
 
Une comédie musicale est chantée 
par des chanteurs sur la scène.  
 
Les chanteurs jouent le rôle 
des personnages de l’histoire.  
 
Les musiciens jouent la musique.  
Ils sont dans un espace 
plus bas que la scène.  
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La comédie musicale 
« La Petite boutique  
des horreurs » 

 
« La Petite Boutique des horreurs »  
est une comédie musicale  
chantée en français. 
 
Alan Menken a écrit la musique  
de « La Petite Boutique des horreurs » 
 
Howard Ashman a écrit le texte  
de « La Petite Boutique des horreurs » 
 
La comédie musicale  
« La Petite Boutique des horreurs »  
dure 2 heures 15 minutes.  
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L’histoire de « La Petite Boutique 
des horreurs » 
 

Seymour et Audrey travaillent 
dans la boutique de fleurs de Mushnik. 
 
La boutique va fermer  
car il n’y a pas assez de clients. 
 
Seymour est amoureux d’Audrey  
en secret. 
 
Seymour devient célèbre  
quand il découvre une plante étrange. 
 

Les clients reviennent dans la boutique 
grâce à la Plante. 
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L’histoire de « La Petite Boutique 
des horreurs » 
 
Seymour découvre que la Plante  
parle et mange du sang humain. 
 

Audrey est fiancée à Orin. 
Mais Orin est violent avec Audrey. 
 

Seymour n’arrive plus à nourrir la Plante 
avec son sang. 
 
Il décide de tuer Orin  
pour donner le corps d’Orin à la Plante. 
 
La Plante mange Orin et grandit. 

 
De plus en plus de clients  
viennent à la boutique grâce à la Plante. 
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L’histoire de « La Petite Boutique 
des horreurs » 
 
Audrey tombe amoureuse de Seymour. 
 
La police veut retrouver Orin. 
 
Seymour a peur que Mushnik 
comprenne que Seymour a tué Orin. 
 
Seymour piège Mushnik. 
La Plante mange Mushnik. 
 
Seymour devient encore plus célèbre. 
 
Il veut se débarrasser de la Plante. 
Mais la Plante attaque Audrey. 
 
Audrey est blessée  
et se laisse manger par la Plante. 
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L’histoire de « La Petite Boutique 
des horreurs » 
 
Seymour veut détruire la Plante  
mais la Plante le mange. 
 
Seymour, Audrey, Mushnik et Orin  
sont morts. 
 
Ils rejoignent les spectateurs. 
 
Les morts veulent  
que les spectateurs tuent la Plante. 
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Les personnages de « La Petite 
Boutique des horreurs » 
 
 

Seymour 
Seymour est fleuriste. 
Il est amoureux d’Audrey en secret. 
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Les personnages de « La Petite 
Boutique des horreurs » 
 
 

Audrey 
Audrey travaille avec Seymour. 
Audrey est fiancée à Orin. 
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Les personnages de « La Petite 
Boutique des horreurs » 

 
 
Mushnik 
Mushnik est le directeur  
de la boutique de fleurs. 
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Les personnages de « La Petite 
Boutique des horreurs » 
 
 
Orin 
Orin est dentiste. 
Il est le fiancé d’Audrey. 
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Les personnages de « La Petite 
Boutique des horreurs » 
 
 
Les 3 grâces 
Les 3 grâces racontent l’histoire. 
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Où se passe l’histoire ? 
 
 
L’histoire commence  
dans la boutique de fleurs. 
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 Où se passe l’histoire ? 

 
 
Ensuite, l’histoire se passe 
chez Orin, le dentiste. 
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A savoir          
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

A savoir         
 
 
 
 

  

Pendant le spectacle 

 

La Plante a une voix forte et très 
grave. 

 
On voit l'ombre de Seymour couper 
des morceaux de corps. 

 
Seymour donne une jambe coupée à 
manger à la Plante. 

 
Mushnik crie quand la Plante le 
mange. 
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A savoir          
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

A savoir         
 
 
 
  

Au début de l'acte 2, il y a des éclairs 
et du tonnerre. 

 
Audrey est coupée en deux. On voit 
l'intérieur de son ventre.  

 
Seymour tire avec son pistolet sur la 
Plante. 

 

À la fin du spectacle 

Il y a de la fumée dans la salle. 
 

Les artistes viennent tous 
sur la scène.  
Les spectateurs applaudissent 
très fort. 
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Mes souvenirs du spectacle 
 
 

Ici je peux coller ou dessiner ou écrire 
mes souvenirs du spectacle. 



     
 

 

Le guide est fait par l’Opéra Comique 
avec Culture Relax. 
 
Les photographies sont faites par Stefan Brion. 
 
Pour connaître les prochains spectacles Relax 
à l’Opéra Comique 
je peux téléphoner  
au 01 70 23 01 44. 
Je peux aussi écrire à  
accessibilite@opera-comique.com 
 
La Fondation Malakoff Humanis Handicap 
et la Fondation Gecina aident l’Opéra Comique. 
 
Culture Relax est une association  
pour l’accès de toutes les personnes à la culture. 
 
Pour contacter Culture Relax, 
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64. 
Je peux aussi écrire à  
spectacle@culture-relax.org 

mailto:spectacle@culture-relax.org

